

Dans la Capitale

Le Bazar St Patrice s'est terminé hier soir. Le résultat du vote pour le candidat le plus populaire à la mairie a été comme suit: Maire Stewart, 1513; échevin Brown, 784; échevin Gordon, 228. Le maire actuel a donc été l'heureux vainqueur et a gagné par le fait une canne à pommeau d'or d'un grand prix.

Quarante heures. La vaste Basilique était bien remplie ce matin à l'occasion de la clôture solennelle des Quarante heures. M. l'abbé Campeau officia durant la pieuse cérémonie.

Les Frères des Ecoles Chrétiennes accompagnés de leurs élèves assistaient à ces exercices.

La coupe du bois. Ci-dessous nous publions un état des diverses quantités de bois coupées par les différentes sociétés des Chaudières durant la saison dernière, ce qui accuse une diminution de 14 pour cent sur la coupe de l'année 1886, qui a été la plus considérable depuis près de 20 ans.

Bronson & Weston, 65,000,000 pieds. J. R. Booth, 70,000,000 pieds. E. B. Eddy Mfe Cie, 69,000,000 pieds. Perley & Pattee, 70,000,000 pieds. Hurdman & Cie, 56,000,000 pieds. Grier & Cie, 35,000,000 pieds.

Atelier de peinture. MM. les marchands et autres qui désireraient faire exécuter une jolie enseigne d'un patron nouveau et du dernier goût, de même que des travaux se rattachant à la branche de peinture, décorations extérieures et intérieures de maisons, magasins, fresques, ornements de fantaisie, blanchissage, etc., ne doivent pas manquer de donner leur ordre à l'établissement de M. Ed. Limoges, No. 167 rue de l'Eglise, où tout travail est garanti et fait par des ouvriers de première classe.

Sa Grandeur Mgr l'archevêque Duhamel a présidé hier matin, à 6 h 30, dans la chapelle du couvent des dames du Bon Pasteur aux obsèques de la Rvde Seur Marie de l'Incarnation, décédée à l'âge de 72 ans. Les restes mortels ont été déposés dans le cimetière du couvent.

Comités Civiques. Cet après midi, à 4 heures, aura lieu une réunion du comité des propriétés, sous la présidence de M. l'échevin Durocher.

Le soir, à 7 heures, réunion du bureau de santé. Les comités des travaux, du feu et de l'éclairage s'assembleront, de main soir, à 8 heures.

Ce soir, à 8 heures, nouvelle réunion du comité d'enquête sur l'aqueduc.

Aux amateurs de Tabac Canadien, Tabac Canel et Petit Havana! Allez chez Fortin et Lavoie 26, rue Rideau.

Le club national supporte la candidature de M. Ludger Chevrier et M. Bronson M. P. P., celle de M. E. Lillane. A qui le triomphe? Les comités du parti libéral, notamment les officiers et le président du club national d'Ottawa, ont voulu imposer un candidat de leur choix pour la charge de commissaire des licences. Ces messieurs se sont rendus, par-à-tout, auprès de M. Bronson, M. P., pour lui démontrer que M. E. Leblanc ne devrait pas être choisi. Nous ne savons pas exactement ce qui s'est passé, mais on dit que les membres de cette importante députation n'ont pas eu de M. Bronson l'accueil qu'ils s'attendaient d'avoir.

Les commissaires de l'église St. Jean-Baptiste, cité Primrose, ayant décidé de faire construire un su perbe autel au prix de \$2,000, tout récemment, ont ouvert des listes de souscription et dans quelques jours, nous assure-t-on, le montant nécessaire sera réalisé. Cela fait honneur à la belle paroisse St. Jean-Baptiste, qui marche de succès en succès.

M. Guilbeault, député de Joliette, est en cette ville. M. D. Girouard, député de Jacques Cartier, est arrivé ici pour plaider devant la cour Suprême.

L'hon. M. Lynch, commissaire des terres de la Couronne, est à l'hôtel Russell. Le Général Middleton doit partir demain soir pour Winnipeg.

Le major Chapeau est retenu par la maladie à l'hôtel Russell.

On croit que dans le cas où M. O'Garra serait nommé juge de la cour du banc de la reine, M. N. A. Belcourt deviendrait magistrat de sur la rue.

Il y a actuellement dans la prison d'Ottawa deux prisonniers attendant leur transport à la prison centrale de Toronto.

La compagnie de télégraphe du Pacifique Canadien a ouvert de nouveaux bureaux à Brighton et Goulburn, Ontario.

Le temps s'est remis au froid de puis hier soir. Les fièvres! Les fièvres! Les fièvres! Evitez-les en donnant votre commande au No. 534, rue Sussex.

Les scieries de McLaren, à New Edinburgh ont été fermées, vendredi. La coupe de bois dans cet établissement a été de 225,000 bilots durant la saison, à part, bien entendu la coupe du menu bois aux scies rondes et autres.

Il est probable que l'on érigera une glissoire à l'extrémité nord de la rue Sussex aussitôt que la glace prise sur la rivière Ottawa.

Buvez l'eau pure de St. Léon et vous éviterez les fièvres typhoïdes. Bureau No. 534, rue Sussex.

Les nouvelles tables horaires sur le chemin de fer Pacifique Canadien ont été mises en vigueur, hier.

Les opérations à la Ferme Expérimentale ont été suspendues jusqu'au printemps prochain.

C'est ce soir que s'ouvre les séances de l'Association Littéraire St. Patrice.

Evitez les fièvres typhoïdes en buvant la célèbre eau minérale de St. Léon, en vente au dépôt No. 534, rue Sussex.

Ne pas oublier la grande représentation au Patinoir Royal, ce soir au bénéfice de Billy Mackay.

Le froid aura pour effet de chasser les fièvres qui sévissent encore à quelques endroits et il est le bienvenu.

Madame N. A. Savard donnera des leçons de piano à son domicile No 150 rue de l'Eglise. 28 11 87

Le conseil de comté s'assemblera le 6 décembre et la question du pont de Cummings y sera de nouveau débattue.

Séance de l'Union St Joseph, ce soir au lieu ordinaire.

Un fait incontestable! Nommé-nous une personne qui boit l'eau pure de St. Léon, et qui est atteinte des fièvres typhoïdes. Bureau 534, rue Sussex.

L'analyse de l'eau de l'aqueduc sera connue vendredi.

Le nouvel orgue de l'église St. Patrice est excellent.

Ce matin, vers les 10 heures, un atropement s'est formé sur la rue Sussex où la police venait de ramasser une femme assez bien mise mais en état complet d'ébriété.

La nouvelle école séparée dans la paroisse St. Jean-Baptiste a été ouverte et le besoin en était tellement urgent que déjà les classes sont encombrées.

Le bassin du canal offre ce matin une surface unie qui sera bientôt couverte de patineurs, nous en avons la ferme conviction pour peu que le froid se continue.

L'échevin Monk, proposa, secondé par l'échevin Cox, que la première clause du rapport qui venait d'être soumise soit adoptée.

L'échevin Lewis se déclare fortement en faveur de l'annexion mais pas d'après le plan ci-dessus désigné. Il est favorable à l'annexion de la cité avec St. Lawrence et Rochester-ville, mais il est d'opinion que la ligne de division devrait être suivant la rue Maria et la Quatrième Avenue et de cette avenue à la rue Isabella. Il ne veut pas d'un plan qui sera sujet à être rejeté par la législature d'Ontario. Il propose en amendement, secondé par l'échevin O'Keefe, que les lignes qu'il vient de mentionner soient adoptées comme limites.

L'échevin Gordon croit que les districts suburbains n'ont pas demandé l'annexion et qu'il ne serait pas urgent de les forcer. Il ne voit pas l'utilité de cette annexion qui sera dispendieuse pour la ville et s'oppose à la motion et à l'amendement.

L'échevin O'Keefe est du même avis et croit que le conseil ne pourra qu'obtenir des renseignements sur cette question dont profiteront les membres du nouveau conseil. Il est d'opinion qu'il doit laisser cette question de côté.

L'échevin Desjardins dit que tous les efforts doivent être faits pour conserver à la ville une belle forme et croit que le plan d'annexion tel que soumis au conseil est le plus acceptable; cependant il ne faudrait pas y adjoindre trop de lots vacants, car cela déparerait considérablement l'apparence actuelle de la ville.

Les échevins Cox et Whillans s'opposent aussi au projet disant qu'ils n'ont pas d'explications assez précises.

L'échevin Lewis propose ensuite, secondé par l'échevin O'Keefe, en amendement, que la rue Maria soit choisie jusqu'au chemin de la petite Chaudière longeant la Quatrième avenue et jusqu'à la rue des Cèdres et le chemin de fer St Laurent et Ottawa et alors en angle droit la rue Isabella jusqu'au Canal Rideau.

L'échevin O'Leary dit qu'il ne comprend pas sur la carte les points dont fait mention l'échevin Lewis et croit que ce tracé laisserait de côté une grande partie de Rochester-ville où il y a des constructions d'érigées.

L'échevin Whillans, secondé par l'échevin Gordon, propose en amendement à l'amendement de l'échevin Lewis que le rapport de l'annexion soit renvoyé afin d'obtenir d'autres informations etc.

L'échevin Lewis se lève et prétend que cet amendement n'est pas dans l'ordre.

L'échevin Durocher est du même avis et l'exprime par les mots: "out of orders".

L'échevin O'Keefe demande une décision. La vote ayant été pris sur l'amendement de l'échevin Whillans, il est emporté, les seuls échevins votant contre étant MM. Desjardins et Monk.

L'échevin O'Keefe propose alors secondé par l'échevin Lewis que le conseil s'ajourne.

Plusieurs échevins se lèvent pour déclarer que d'autres questions d'importance doivent être soulevées et finalement la motion d'ajournement ayant été mise aux voix est emportée. Et le conseil s'ajourne.

Le conseil de comté s'assemblera le 6 décembre et la question du pont de Cummings y sera de nouveau débattue.

Séance de l'Union St Joseph, ce soir au lieu ordinaire.

Un fait incontestable! Nommé-nous une personne qui boit l'eau pure de St. Léon, et qui est atteinte des fièvres typhoïdes. Bureau 534, rue Sussex.

L'analyse de l'eau de l'aqueduc sera connue vendredi.

Le nouvel orgue de l'église St. Patrice est excellent.

d'après tous les aspirants qui brûlent du désir d'être échevins pour représenter ce beau quartier. D'ailleurs, on m'a fortement pressé de briguer de nouveau les suffrages des électeurs et je ne vois pas pourquoi, je ne me rendrais pas à cette demande.

L'échevin Larose. Je me porterais candidat au mois de janvier pour être de nouveau élu à la représentation du quartier By.

Je ne doute nullement que ceux de mes amis qui ont assuré le succès de mon élection récemment, me feront défaut dans un si court laps de temps. J'espère remporter l'an prochain, mon élection par une plus forte majorité encore.

M. A. L. Pinard. Malgré ce que j'ai été sollicité à maintes reprises par mes amis du quartier Ottawa, pour me porter candidat, je ne crois pas devoir accepter vu mes multiples occupations.

M. Geo. Philbert. Je ne cache pas que de tous côtés, depuis quelques jours, l'on me presse fortement d'accepter d'être candidat aux prochaines élections municipales en janvier 1888, mais je ne crois pas devoir faire droit à ces sollicitations pour cette fois encore.

CONSEIL DE VILLE. A l'assemblée spéciale du conseil de ville, convoquée dans le but de s'occuper de la question d'annexion et tenue hier soir, étaient présents Son Honneur le maire et les échevins, Desjardins, Durocher, Larose, Gordon, Hutchison, Dalglis, Cox, Monk, Lewis, Borthwick, O'Leary, Whillans, Heney, O'Keefe, Bingham et Askwith.

Le greffier ayant déclaré M. A. C. Larose, l' élu du quartier By, ce dernier fut présenté à Son Honneur le maire par M. l'échevin Durocher et prononça en conséquence, son premier discours.

Après lecture du rapport du comité d'annexion par le greffier les échevins Borthwick et Heney proposèrent que le Conseil se forme en comité pour la discussion du projet d'annexion avec Son Honneur le Maire au fauteuil.

L'échevin Monk, proposa, secondé par l'échevin Cox, que la première clause du rapport qui venait d'être soumise soit adoptée.

L'échevin Lewis se déclare fortement en faveur de l'annexion mais pas d'après le plan ci-dessus désigné. Il est favorable à l'annexion de la cité avec St. Lawrence et Rochester-ville, mais il est d'opinion que la ligne de division devrait être suivant la rue Maria et la Quatrième Avenue et de cette avenue à la rue Isabella. Il ne veut pas d'un plan qui sera sujet à être rejeté par la législature d'Ontario. Il propose en amendement, secondé par l'échevin O'Keefe, que les lignes qu'il vient de mentionner soient adoptées comme limites.

L'échevin Gordon croit que les districts suburbains n'ont pas demandé l'annexion et qu'il ne serait pas urgent de les forcer. Il ne voit pas l'utilité de cette annexion qui sera dispendieuse pour la ville et s'oppose à la motion et à l'amendement.

L'échevin O'Keefe est du même avis et croit que le conseil ne pourra qu'obtenir des renseignements sur cette question dont profiteront les membres du nouveau conseil. Il est d'opinion qu'il doit laisser cette question de côté.

L'échevin Desjardins dit que tous les efforts doivent être faits pour conserver à la ville une belle forme et croit que le plan d'annexion tel que soumis au conseil est le plus acceptable; cependant il ne faudrait pas y adjoindre trop de lots vacants, car cela déparerait considérablement l'apparence actuelle de la ville.

Les échevins Cox et Whillans s'opposent aussi au projet disant qu'ils n'ont pas d'explications assez précises.

L'échevin Lewis propose ensuite, secondé par l'échevin O'Keefe, en amendement, que la rue Maria soit choisie jusqu'au chemin de la petite Chaudière longeant la Quatrième avenue et jusqu'à la rue des Cèdres et le chemin de fer St Laurent et Ottawa et alors en angle droit la rue Isabella jusqu'au Canal Rideau.

L'échevin O'Leary dit qu'il ne comprend pas sur la carte les points dont fait mention l'échevin Lewis et croit que ce tracé laisserait de côté une grande partie de Rochester-ville où il y a des constructions d'érigées.

L'échevin Whillans, secondé par l'échevin Gordon, propose en amendement à l'amendement de l'échevin Lewis que le rapport de l'annexion soit renvoyé afin d'obtenir d'autres informations etc.

L'échevin Lewis se lève et prétend que cet amendement n'est pas dans l'ordre.

L'échevin Durocher est du même avis et l'exprime par les mots: "out of orders".

L'échevin O'Keefe demande une décision. La vote ayant été pris sur l'amendement de l'échevin Whillans, il est emporté, les seuls échevins votant contre étant MM. Desjardins et Monk.

L'échevin O'Keefe propose alors secondé par l'échevin Lewis que le conseil s'ajourne.

Plusieurs échevins se lèvent pour déclarer que d'autres questions d'importance doivent être soulevées et finalement la motion d'ajournement ayant été mise aux voix est emportée. Et le conseil s'ajourne.

Le conseil de comté s'assemblera le 6 décembre et la question du pont de Cummings y sera de nouveau débattue.

Séance de l'Union St Joseph, ce soir au lieu ordinaire.

Un fait incontestable! Nommé-nous une personne qui boit l'eau pure de St. Léon, et qui est atteinte des fièvres typhoïdes. Bureau 534, rue Sussex.

L'analyse de l'eau de l'aqueduc sera connue vendredi.

Le nouvel orgue de l'église St. Patrice est excellent.

Ce matin, vers les 10 heures, un atropement s'est formé sur la rue Sussex où la police venait de ramasser une femme assez bien mise mais en état complet d'ébriété.

La nouvelle école séparée dans la paroisse St. Jean-Baptiste a été ouverte et le besoin en était tellement urgent que déjà les classes sont encombrées.

Le bassin du canal offre ce matin une surface unie qui sera bientôt couverte de patineurs, nous en avons la ferme conviction pour peu que le froid se continue.

L'échevin Monk, proposa, secondé par l'échevin Cox, que la première clause du rapport qui venait d'être soumise soit adoptée.

L'échevin Lewis se déclare fortement en faveur de l'annexion mais pas d'après le plan ci-dessus désigné. Il est favorable à l'annexion de la cité avec St. Lawrence et Rochester-ville, mais il est d'opinion que la ligne de division devrait être suivant la rue Maria et la Quatrième Avenue et de cette avenue à la rue Isabella. Il ne veut pas d'un plan qui sera sujet à être rejeté par la législature d'Ontario. Il propose en amendement, secondé par l'échevin O'Keefe, que les lignes qu'il vient de mentionner soient adoptées comme limites.

L'échevin Gordon croit que les districts suburbains n'ont pas demandé l'annexion et qu'il ne serait pas urgent de les forcer. Il ne voit pas l'utilité de cette annexion qui sera dispendieuse pour la ville et s'oppose à la motion et à l'amendement.

L'échevin O'Keefe est du même avis et croit que le conseil ne pourra qu'obtenir des renseignements sur cette question dont profiteront les membres du nouveau conseil. Il est d'opinion qu'il doit laisser cette question de côté.

L'échevin Desjardins dit que tous les efforts doivent être faits pour conserver à la ville une belle forme et croit que le plan d'annexion tel que soumis au conseil est le plus acceptable; cependant il ne faudrait pas y adjoindre trop de lots vacants, car cela déparerait considérablement l'apparence actuelle de la ville.

Les échevins Cox et Whillans s'opposent aussi au projet disant qu'ils n'ont pas d'explications assez précises.

APÉRITIFS, STOMACIQUES, PURGATIFS & DÉPURATIFS. Chez tous les Parfumeurs et Coiffeurs de France et de l'Étranger. La VELOUTINE. Goudre de Biz spéciale. PRÉPARÉES AU BISMUTH. Par CH. FAY, Parfumeur, 9, Rue de la Paix, 9 - PARIS.

MÉDAILLE D'OR à l'Exposition de Havre 1887. CORSE AUX PIEDS. CORICIDE RUSSE. GUERISON CERTAINE. CORICIDE RUSSE. Spécifique unique (consultez le Prospectus). Dépôt général: PHARMACIE CENTRALE, 59, Faubourg Montmartre, PARIS. A Ottawa: D' F. X. VALADE.

Les Pilules de Vallet. ne sont pas argentées, le nom Vallet est imprimé en noir sur chaque pilule blanche. ont été approuvées par l'Académie de Médecine de Paris et autorisées par arrêté ministériel. sont le ferrugineux le plus efficace pour guérir l'anémie, les pâles couleurs, les pertes blanches. donnent aux jupes la teinte verte-maculée perdue par la croissance rapide, la maladie, les excès. sont très confortables. Refuser tout faux en portant pas la signature du Docteur Vallet. PARIS - 19, RUE JACOB, 19 - PARIS.

W. E. Brown. Manufacturier et Marchand DE CHAUSSURES EN GROS. A transporté son établissement au NO. 61 RUE RIDEAU. (Porte voisine de M. Wall, épicière.) Ottawa, 19 Nov. 1887-1a.

LOTÉRIE DE L'ÉTAT HAMBOURG. Lots en argent seulement de: M. 500,000, 300,000, 200,000, 100,000, 50,000, 60,000, 50,000, etc. Le plus petit lot couvre la dépense. Billets à 5 francs par mandat postal à E. CALMAN, banquier. DÉCOUVERTE PLUS D'ASTHME. POUVRE CLÉRY - Se vend partout. En vente à la pharmacie du Pilon Rouge, 455 rue Sussex.

Dans votre propre intérêt AFIN D'AVOIR DE BONS BAGAINS, ALLEZ AU NO. 512, RUE SUSSEX. CHAUSSURES. De toutes descriptions à des prix portés de toutes les boutiques. VENEZ UN! VENEZ TOUS! Patrick Farrell. Ottawa, 19 Nov. 1887-2a.

ENTREPOTS De Douane. Non-bassement du Bureau de Poste. C. NEVILLE. ÉPICIER. No. 118 Rue Rideau, Ottawa. Importe directement ses vins purs et liqueurs. Entrepôts de l'accise, 87 rue Beesmer. Ottawa, 19 Nov. 1887-1m.

H. H. PIGEON & CIE. Importateur de marchandises sèches d'Europe et de goût. Reconnu pour vendre meilleur marché qu'ailleurs. Cet automne spécialité dans les Étoffes à Manteaux et à Robes. Enseigne de la Boule D'Or. 551 Rue Sussex Ottawa. (Coin de la rue George) Ottawa, 19 Nov. 1887-1m.

Vieux Rye de 7 ans. EAU-DE-VIE DE MARTEL et HENNESSY. FROMAGE: ROCHEFORT. GRUYÈRE ET A LA CRÈME. McArthur & Traversy. 139 Rue Rideau, Ottawa. 24 11 87-1m.

Ed. O'Leary, No. 514, RUE SUSSEX. L'assortiment le meilleur, le mieux choisi et à plus bas prix à Ottawa, de Hardes faites et articles de toilette pour messieurs. Pour l'élegance et le fini dans les habillements ou est prêt de juger par une visite. Ottawa, 19 Nov. 1887-1m.

FILE DEMANDÉE. Une fille sachant conduire un moulin àoudre trouvera un emploi pour l'hiver, pour travailler dans les empaquets de chaussons. S'adresser: Chez O. JOLICOEUR, No. 106 rue Rideau.

ALP. JULIEN. ENTREPRENEUR DE POMPES FUNÈRES. Tout ordre exécuté avec promptitude au No. 265 RUE DALHOUSIE. Résidence privée 261. Ottawa, 19 Nov. 1887-1m.

ON DEMANDE 20 PETITS GARÇONS pour vendre le journal. S'adresser à ce bureau. T. KELLY, No. 14 Place du Marché By, Ottawa. Le public trouvera constamment à ce magasin le meilleur choix d'articles de toutes sortes d'un usage général dans les familles, qu'il vendra, à de très bas prix. Venez et voyez! T. Kelly, No. 14 Place du Marché. Ottawa, 19 Nov. 1887-1m.

FEUILLETON DU "CANADA"

MARI DE MARGUERITE

CHAPITRE V. UN INVITÉ. Suite.

Quelques heures plus tard, Zelma, la jolie quateronne qui servait de femme de chambre à notre petite Marguerite, brossait les longues boucles de sa jeune maîtresse et la débarrassait de son costume de bal tout en prêtant une oreille attentive aux récits presque fabuleux de la folle enfant. Privée de la société d'une compagne de son âge, (Emilie ne comptait point) notre orpheline oubliait toute dignité, avait adopté la fille de sa nourrice pour son amie, sa confidente. Enfant, elle tapait Zelma qui héritait de ses robes, de ses chapeaux, lorsqu'elle en était fatiguée, c'était à Zelma qu'elle découvrait tous les trésors de tendresse enfermés dans son petit cœur. Oh! que de fois le nom d'Horace Welwyn revint ce soir dans la conversation de la maîtresse et de la jeune femme de chambre! Ce nom, tout illuminé de son prestige romantique, ne quitta point un instant le cerveau de notre héroïne, et bien certainement le suivit dans ses rêves.

Le lendemain, après dîner, Horace Welwyn et Ned Tucker arrivèrent. Le fils du juge était considéré comme l'un des beaux de Richmond et avait été fort impressionné de la beauté de la jeune fille héritière pendant la soirée de la veille.

Au moment où les deux jeunes gens entrèrent au salon, Marguerite, admirablement habillée et coiffée de boucles de roses naturelles, était assise au piano; elle promenait négligemment ses mains sur les notes et semblait écouter plutôt la voix de ses pensées que les sons qu'elle tirait de l'instrument.

Emilie Malden, assise dans l'embrasure d'une fenêtre, paraissait absorbée par le crochet qu'elle tenait à la main et n'échangeait aucune parole avec sa compagne.

Marguerite se leva avec empressement lorsqu'elle vit entrer les visiteurs et les accueillit avec le sourire le plus charmant. Quant à Emélie, elle leva sur eux ses yeux de turquoises remplis d'une expression de parfaite indifférence, leur fit une froide inclination et reprit son crochet. Elle savait bien que ces jeunes gens ne venaient pas pour la voir, que leur visite était en tout et partout pour cette sotte enfant de quinze ans, à la figure de poupée de cire.

Ned Tucker s'empara tout d'abord de Marguerite et monsieur Welwyn de bon gré fut obligé de s'asseoir aux côtés de miss Malden. Mais ses yeux se portèrent malgré lui vers le piano où la folle enfant avait repris sa place.

Bientôt monsieur McVane et Jérôme entrèrent et la conversation devenant générale Horace Welwyn trouva moyen de se rapprocher de Marguerite et de s'asseoir à ses côtés.

Elle le regarda avec son plus doux sourire; certes, elle préférait sa conversation à celle de Ned Tucker.

Faut-il l'évoquer? il lui semblait qu'il y avait quelque chose de paternel dans la sollicitude que lui témoignait ce vieillard de trente ans. Elle n'osait rien et causer avec lui comme elle le faisait avec Jérôme et Ned et elle tremblait un peu à l'idée de se trouver si près d'un auteur; créature qu'elle voyait pour la première fois.

—Vous devez être fatiguée, miss McVane, dit Welwyn; vous avez tant dans la nuit dernière!

—Fatiguée! répondit-elle avec un rire charmant. Je ne connais pas la signification de ce mot. Je suis prête à aller au bal ce soir, à une soirée de demain et à un autre bal le jour suivant. Oh! je puis danser toujours, toujours!

—Oh! l'heureux âge de quinze ans! dit grand papa en s'approchant et en pinçant le menton de la petite fille. Quand elle aura dix ans de plus elle envisagera probablement la vie et la danse sous un aspect tout différent et gagnera en vieillissant une petite dose de bon sens.

—Je ne veux pas vieillir, grand papa, s'écria la folle enfant avec un mouvement de tête mutin qui lui était habituel; je ne veux pas vieillir, je veux rester enfant et danser et m'amuser..... Regardez qu'elle; elle a la réputation d'être sage, de détester la danse, mais je ne voudrais pas être elle pour tout l'or du monde.

Miss Malden, à cette observation, se mordit la lèvre en silence et baissa les yeux pour dérober un éclair de colère prêt à s'en échapper.

—Vous n'êtes rien qu'une enfant gâtée, une enfant mal élevée, mademoiselle Marguerite, dit monsieur McVane. Je voudrais bien vous voir comme Emilie, mais je ne l'espère guère.

—Et vous avez raison, grand papa, n'espérez jamais rien de bon de moi, au moins vous ne serez pas désappointé.

Et se retournant tout à coup vers Horace Welwyn: —A propos, Welwyn, dit-elle, savez-vous que depuis hier soir, je brûle de curiosité? Avez-vous oublié que vous avez quel que chose à me dire?

—C'est vrai, j'ai à vous parler d'une amie qui a bien envie de vous voir.

—Qui cela peut-il être? Je ne me connais point d'amis au Nord. Allons, parlez vite; je vous l'ai dit, je meurs de curiosité.

—Je veux parler d'une personne qui était votre gouvernante il y a deux ans.

—Miss Bénédicte! s'écria Marguerite en frappant ses mains l'une contre l'autre; oh! monsieur Welwyn, la connaissez-vous?

—Intimement, lui répondit-il en souriant.

—Oh! comme j'aurais la voir! reprit-elle en s'animant de plus en plus. C'est la seule gouvernante que j'aie jamais aimée de ma vie. Je ne l'ai jamais battue, celle-là. Et juste parce que je l'aimais, parce qu'elle ne me faisait point enrager, elle a été obligée de me quitter pour retourner au Nord. Chère Miss Bénédicte! que je serais heureuse de la revoir!

—Alors, il faut aller au Nord. Mais, miss McVane, votre amie ne s'appelle plus Miss Bénédicte; elle est mariée.

—Ah! je ne le savais pas. Elle aurait dû, au moins, m'adresser une lettre de faire part. Et comment s'appelle-t-elle?

—Madame Welwyn.

—Quoi! s'écria Marguerite en se reculant et attachant sur lui ses yeux tout remplis d'étonnement. Il devina sa pensée et se mit à rire.

—Non, dit-il, elle n'est pas ma femme; elle n'est que..... ma mère.

—Votre mère! répéta Marguerite surprise; elle est bien certainement trop jeune.

A Continuer

La Grande Salle de Variétés. Entrepôt de Meubles pour Maisons. Maisons meublées dans tous les détails pour ARGENT COMPTANT. On a après le système de paiements par versements mensuels. Joseph Boyden, 532 et 534 rue Sussex. Ottawa 19 Nov. 1887-1a.